



主管: 北京市教育委员会
主办: 北京开放大学

编辑部

主编: 褚宏启
常务副主编: 李哲
副主编: 李锋亮
编辑部主任: 吴亚婕
编辑: 李奕
刘春萱
张春华
英文编辑: 杜贤

出版: 北京电大学刊杂志社
出版日期: 2021年10月20日
印刷: 北京画中画印刷有限公司
发行: 北京电大学刊杂志社
发行范围: 公开发行
地址: 北京市海淀区皂君庙甲4号
电话: 8610-82192129
投稿平台: openlearn.bjou.edu.cn
编辑部邮箱: openlearning@bjou.edu.cn
邮政编码: 100081

国际标准连续出版物号: ISSN 2096-1510
国内统一连续出版物号: CN 10-1386/G4
定价: 10.00元

版权声明:

- 1. 未经本刊书面许可, 不得为任何目的, 以任何形式或手段使用本刊的任何图文。
- 2. 本刊发表的文章都将用于本刊的网络版、电子版, 还将用于与其他数字媒体的合作推广。作者如有异议, 请提前告知。

【教育创新探索】

课程与教学论研究的基本问题和当前热点
..... 王本陆 (1)

在线学习者持续学习意愿的影响因素研究
..... 任岩 (9)

21世纪国际游戏化学习研究
——基于WOS (2000-2020) 载文分析
..... 左晶晶 段鑫星 (17)

【在线课程与教学】

多模态视域下翻转课堂教学模式的构建
..... 赵春荣 (27)

面向汉语教育的“境脉化”游戏设计模式研究
..... 张淑萍 权国龙 王晶晶 姜巧丽 (35)

【学习分析与学习支持】

行为投入与学业成就关系的元分析研究
..... 孙丽娜 王艺霏 张晓光 (43)

网络学习焦虑及其与在线学习行为关系研究
——以“互联网+教育: 理论与实践的对话IV”在线课程学习者为例
..... 黄一橙 张鹏等 (53)

Contents

- The Basic Problems and Current Hot Topics of Curriculum and Pedagogy Theoretical Research
..... **WANG Benlu** (1)
- Research on the Influencing Factors of Online Learners' Continuous Learning Intention:
Based on the ECM Perspective **REN Yan** (9)
- Research on International Game-Based Learning in the 21st Century: Based on the Analysis
of WOS (2000-2020) **ZUO Jingjing and DUAN Xinxing** (17)
- Construction and Application of Multimodal Flipped Classroom Model in College English
..... **ZHAO Chunrong** (27)
- Research on “Contextualizing” Game Design Pattern for Chinese Teaching and Education
..... **ZHANG Shuping, QUAN Guolong, WANG Jingjing and JIANG Qiaoli** (35)
- A Meta-analysis of the Relationship Between Behavioral Engagement and Academic Achievement
..... **SUN Lina WANG Yifei and ZHANG Xiaoguang** (43)
- Research on Online Learning Anxiety and Its Relationship with Online Learning Behavior:
Taking Learners of the Online Course “Internet + Education: Dialogue between the Theory
and Practice IV” as an Example **HUANG Yicheng, ZHANG Peng et al.** (53)